

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### V.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan adanya pengaruh mengenai variabel Struktur Modal, Keputusan Investasi dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh Perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode penelitian 2014-2016 dan 31 perusahaan dijadikan sampel penelitian. Metode penentuan sampel menggunakan *purposive sampling*, dimana sampel dipilih berdasarkan kriteria yang sesuai dengan kebutuhan penelitian.

Berdasarkan hasil analisis dari pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

- a. Hasil pengujian variabel Struktur Modal yang diukur melalui *Debt to Equity Ratio* (DER) menunjukkan hasil yang menyatakan bahwa Struktur Modal tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016.
- b. Hasil pengujian variabel Keputusan Investasi yang diukur melalui *Price Earning Ratio* (PER) menunjukkan hasil yang menyatakan bahwa Keputusan Investasi berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016.
- c. Hasil pengujian variabel Profitabilitas yang diukur melalui *Return On Equity* (ROE) menunjukkan hasil yang menyatakan bahwa Profitabilitas berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2016.

## V.2 Saran

Berdasarkan pada keterbatasan penelitian yang ada maka terdapat beberapa saran yang diajukan untuk mengembangkan beberapa hal dalam penelitian selanjutnya adalah sebagai berikut:

- a. Penelitian yang dilakukan banyak memiliki keterbatasan sehingga masih perlu mendapatkan perbaikan karena keterbatasan variabel yang diteliti hanya meliputi Struktur Modal, Keputusan Investasi, dan Profitabilitas. Saran untuk penelitian selanjutnya menggunakan banyak variabel yang mempengaruhi terhadap nilai perusahaan.
- b. Pada penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah periode penelitian sehingga dapat melihat kecenderungan dalam jangka panjang, karena penelitian saya ini hanya menggunakan periode pengamatan selama 3 tahun saja.
- c. Bagi perusahaan, khususnya pihak manajemen perusahaan diharapkan hasil penelitian ini dapat membantu dalam mempertimbangkan pengambilan keputusan perusahaan yang dapat meningkatkan kinerja perusahaan, agar para investor tidak menyesal atas investasi yang telah mereka lakukan dan membuat mereka tertarik untuk terus berinvestasi di perusahaan yang nantinya akan meningkatkan harga saham dan berdampak baik pada nilai perusahaan di mata investor.